

# Aktiv für die Mitglieder

## Jahreshauptversammlung des Siedler- und Eigenheimerbundes St. Wolfgang

Vor kurzem trafen sich die Mitglieder des Siedler- und Eigenheimerbundes Landshut St. Wolfgang zur Jahreshauptversammlung in der Sportgaststätte des ETSV 09. Vorsitzende Manuela Eglhuber begrüßte neben den zahlreich erschienenen Mitgliedern die Schatzmeisterin des Eigenheimerverbandes Bayern, Christa Christ aus Pilsting.

Die Anzahl der Mitglieder ist gegenüber dem Vorjahr wieder um 15 Personen gesunken. Die Neuaufnahmen konnten die Verluste nicht ausgleichen. Die Vorsitzende appellierte, aktiv Mitgliederwerbung zu betreiben: Weiterhin gebe es für jedes angeworbene Mitglied 20 Euro vom Eigenheimerverband Bayern und zehn Euro vom Ortsverband.

Viele Mitglieder des Siedlerbundes erfreuen sich lange guter Gesundheit. So konnte insgesamt 34 Mitgliedern zu runden Geburtstagen ab 80 Jahren gratuliert werden. Die Aktivitäten im vergangenen Jahr erfreuten sich wieder großer Beliebtheit, zeigte ein Rückblick.

Kassiererin Irene Nowak berichtete, dass das Vereinsjahr mit einer kleinen Zuführung zur Rücklage zu Ende ging. Revisor Gerd Köhler bestätigte der Kassenführung und dem Vorstand ordnungsgemäße Führung, sodass die Entlastung einstimmig erfolgte. Bei der turnusge-

mäßen Wahl des Vorstandes wurden Manuela Eglhuber als erste Vorsitzende sowie Karl Reiff als zweiter Vorsitzender bestätigt. Ebenso wurden Irene Nowak und Brigitte Neupert als Kassiererinnen sowie Sylvia Zierer und Cornelia Reiff als Schriftführerinnen wiedergewählt. Als Beisitzer fungieren wieder Christa Nowak und Ralf Zierer sowie der neugewählte Andreas Kasiw als Nachfolger von Klaus Schönauer. Gerd Köhler wurde als Revisor bestätigt. Neuer Revisor ist Ernst Sigl, der auf Heinrich Temp-

ler folgt, der das Amt 15 Jahre innehatte. Während Karl Bräu als Gerätewart für die Garage Bayerwaldsiedlung wieder zur Wahl stand, schied Rüdiger Huber nach 13 Jahren Zuständigkeit für die Garage Wolfgangssiedlung aus. Seit 1. April hat den Posten Christian Wiethaler übernommen.

Zur Überraschung der Anwesenden und auch der Vorsitzenden erhielt diese von Christa Christ eine Verdienstmedaille der II. Stufe für jahrelange aktive Mitarbeit im Vorstand des Siedler- und Eigenheim-

erbundes Landshut St. Wolfgang als Beisitzerin sowie zweite und erste Vorsitzende. Dabei war zu erfahren, dass Eglhuber schon viel länger aktiv mitarbeitet, als Enkeltochter beziehungsweise Tochter zweier ehemaliger Vorsitzender des Vereins.

### *Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft*

Wie jedes Jahr konnte sich die Vorsitzende wieder bei zahlreichen Mitgliedern für langjährige Treue zum Siedlerbund bedanken. 23 Mitgliedern erhielten für 25- und 40-, drei Mitglieder für sogar 50-jährige Verbundenheit Urkunden, Ehrennadel und/oder einen Gutschein. Ein Ausblick auf das laufende Jahr zeigte, dass der Siedler- und Eigenheimerverband Landshut St. Wolfgang auch 2019 wieder eine Vielzahl von Aktivitäten bieten wird. Anfang Mai findet eine Mehrtagesfahrt in den Bregenzer Wald und nach Liechtenstein statt, im Sommer darf man sich wieder auf einen Radlaufzug rund um Landshut freuen, im September findet eine Fahrt zum Gemüsebaubetrieb Steiner in Kirchweihdach statt. Eine Tagesfahrt am 7. Dezember zum Weihnachtsmarkt Schloss Guteneck, zu der noch Anmeldungen möglich sind, bildet den Jahresabschluss.



Die geehrten Mitglieder mit der Schatzmeisterin des Eigenheimerverbandes Bayern Christa Christ (Zweite von links) und der ersten Vorsitzenden Manuela Eglhuber (Zweite von rechts)